
（６月１９日）第４９回例会報告

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６２名 ・出席数 ４０名 ・欠席数 ２２名
・当日出席率 ７３.０８％ ・前々回修正出席率 ９８.０８％
＜欠席会員＞原田､菅､笠間､吉良､近藤(正)､光藤､宮本､野間､坂本､佐々木､白石(天)､

竹田､田中､八木
〔免除会員〕原､松本､中川､瀬野､曽我部､宇高､吉田､近藤(憲)
＜６／５欠席補填＞(6/3今治南)吉良､(6/3松山西)寺町､(6/3IAC)佐々木､(6/5新橋)八木

(6/9今治北)佐藤､(6/13ﾌﾞﾚﾝﾄｳｯﾄﾞ)越智(健)､(6/16今治北)天野､檜垣(圭)､
檜垣(巧)､光藤､村上(修)､尾越

◇会長報告・あすなろ学園と今治市社会福祉協議会へ寄付金を届けました。社会福祉協議
会からそのお礼状が届いています。

・市立図書館の読書感想画展ロータリー賞の選考会へこの後行きます。
・越智健司会員がカントリーソングを聴きに米国テネシー州ブレントウッドへ
行き、現地のＲＣへ出席、バナー交換をしてきました。

・理事、委員長の皆さん、１年間ありがとうございました。
◇幹事報告・７月11日(金)に日本学術会議の公開講演会「いのちを育む 食・農・教育」

が開かれます。整理券は事務局にあります。
・回覧物；米山梅吉記念館官報 「友｣インターネット速報､米山寄付明細､他、

（敬称略）理事委員長退任挨拶
（青野）各委員会の助力に支えられてあっという間の１年でした。も副会長・クラブ奉仕

う一歩、会員間の絆つくりが及びませんでした。 （黒川）会計収入の改善の協力に会計
感謝します。今年度末総資産は58万円増の1057万円になりそうです。 （渡辺昜職業奉仕
廣）四つのテストを礎に全員職業奉仕が出来たと思います。 （渡邊道信）先週社会奉仕
の小さな奉仕賞表彰、青少年友の会サマーキャンプ、早朝清掃、植樹など活動しました。

（金森）青少年ロータリー友の会とどう付き合っていくかが課題。結成以来52新世代活動
年も経っているので進むべき道を示してやるべきです。 （西信）八幡浜インターアクト
の年次大会に西高ＩＡＣ生徒と行った。また、青少年友の会会員とサマーキャンプで交流
しました。 （久米）７月に交換学生を２名、我が家へ受け入れ家族と交流を深国際奉仕

。 、 。 （ ）めた 山本仁美さんを送り出し 両者とも事故なく何よりでした 高木世界社会奉仕
ポリオ撲滅の協力に感謝します。 （尾越）財団は難解だったが大分わかロータリー財団
った。１人60ドルをポリオ撲滅に寄付出来ました。 （村上修三）高綉紡米山記念奨学会
氏の受け入れをした。特別寄付もいただいた。日本文化の理解はなかなか難しかったよう
です。 （初田）委員３人で役目を果たした。時間に怯えながらの週報作りでクラブ会報
した。 （門田）分類を変えるのに本を買って検討したが不備もありました。職業分類
会員増強 会員選（檜垣巧）皆さんのご協力を得て、純増４名の62名に増員出来ました。
（山之内）委員の奥様とコミュニケーションをはかれました。 （平尾）例考 プログラム

会の司会進行に精一杯努力した。会員卓話がもっとあっても良かったのではと思います。
（黒田）吹揚公園清掃、東村海岸公園植樹活動を新聞に掲載してもらって広報に努め広報

ました。 （村上敬朋）情報提供、委員会アワー、ミニ情報の３つの計画ロータリー情報
。 、 。は３人でほぼ出来た 将来 インターネットで全会員が結ばれるようになりたいものです

（松木 「友」の紹介はもっとすっきり出来れば良かったと反省している。投稿原稿雑誌 ）
を出してもらえなかったのが残念です。 （越智務）十分役目を果たせず申し訳なく資料
思っています。 （飯）皆さんのご協力でニコニコ箱は280万円を越えました｡ＳＡＡ

＜来訪ロータリアン＞ 今治南ＲＣ；村上景一氏

（６月２６日）次回例会

〔 最終夜間例会 〕６月26日(木)18:30～、今治国際ホテル１階「伊予路」松泉亭にて

＜入会記念日＞ 山之内寛蔵氏（６／２６） 濱田世志夫氏（６／２７）

※準備の都合上、６月23日(月)中に出欠の連絡をお願いします。
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